

„Wer bin ich und wenn ja, wie viele?“ Unsere Rolle als Lehrer*in

Fortbildungsangebot: Frauke Schweers-Hamp

Der Titel des Buches: „Wer bin ich und wenn ja, wie viele“ von Richard David Precht bringt unsere Rolle als Lehrer*in auf den Punkt. Wir müssen in einem modernen fremdsprachlichen Unterricht viele Rollen übernehmen und diese in einer mehr oder weniger festgelegten Reihenfolge spielen. Wir sind im Klassenraum Anfangsredner*in, Gastgeber*in, Moderator*in, Entertainer*in, Pädagoge*in, Didaktiker*in und auch noch Schlussredner*in. Bei diesen vielen Aufgaben ist es gar nicht so leicht, den Überblick zu behalten und leider spielen viele Kolleginnen und Kollegen im Unterricht oftmals lediglich die Hauptrolle. In dieser Veranstaltung geht es darum, wie wir in einem lernerzentrierten Unterricht unsere Schüler*innen mit unterschiedlichen Methoden und Ritualen, die auch eine richtige Fehlerkorrektur beinhaltet, aktivieren und motivieren können und somit nicht wir, sondern die Schüler*innen im Mittelpunkt des Geschehens stehen und die Hauptrollen spielen.